

Landtagspräsidentin Brakebusch empfängt usbekischen Botschafter

Der Botschafter der Republik Usbekistan in Deutschland, Nabijon Kasimow, wird dem Landtag von Sachsen-Anhalt am

Montag, 12. März 2018, 11.00 Uhr,

seinen Antrittsbesuch abstaten und von **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** empfangen werden.

Der 47-jährige Diplomat ist studierter Wirtschaftswissenschaftler und hatte seit 1994 führende Positionen in Ministerien, Unternehmen und Verbänden seines Heimatlandes inne. Von 1999 bis 2003 war er Zweiter Sekretär der usbekischen Botschaft in Deutschland. Seit November 2017 ist er Botschafter in Berlin. Kasimow ist verheiratet und hat drei Kinder.